

令和2年6月11日

【梅雨入り】

今週は猛暑の日が続き、今年設置されたクーラーが初稼働しました。そして今日は梅雨入りです。

6月1日からの2週間、始業を1時間遅らせて、40分の6時間授業を行ってきましたが、15日からは8時40分開始の平常の日課に戻ります。

令和2年度がようやく始動です。

今年度の学校案内パンフレットも完成し、中学生や地域の皆さんに配布する用意ができています。

また、3年生には2020年度版の「進路決定マニュアル」が既に配られ、各自の進路実現に向けた動きが始まっています。この2ヶ月の学習の遅れは大きなプレッシャーになっていると思いますが、全国の現役生は皆同じ。豊高生らしい地道な努力を積み重ね、目指す場所に到達してください。



☞ 最近至る所で目にするこの標示
学校の廊下にもあります。

6時間授業の開始にあたって、昼の購買での密集を避けるために、先生たちが工夫して購買前の廊下に貼り付けました。しかし今のところ、心配したほどの混雑は発生していません。生徒の皆さんも新しい生活様式に慣れてきたのでしょう。

コロナへの警戒は一時的に和らいでいますが、引き続き、石鹸手洗い、そして ソーシャル・ディスタンス